

生徒会とは……

皆さん、こんにちは！ 生徒会について説明したいと思います！
 生徒会とは、九月の生徒会選挙によって選ばれた七人の生徒が、学校行事の運営や朝の挨拶運動など、皆さんが充実した学校生活を過ごせるように活動しています。
 また、これからの生徒会が、毎月十五日に新聞を発行していきたいと思えます。毎月違う人が新聞を作るので、楽しみにしててください。また、全校生徒に向けて発信したいものや、新聞に載せてほしいものがあれば、生徒会役員に言ってください。

前期生徒会総会が開かれました

六月十八日に、前期生徒会総会が開かれました。これからの学校生活をより良いものにするために、一人ひとりが真剣な態度で臨んでいました。また、本格的に委員会や部活動が始まります。
 一年生は、わからない事がたくさんあると思いますが、一生懸命頑張って活動しましょう。
 二・三年生は、一年生のよいお手本として、充実した学校生活を送っていきましょう。



生徒会スローガン決定

生徒会スローガンの募集協力ありがとうございました。
 今年度の生徒会スローガンは「一致団結～共に壁を乗り越えて～」です。
 このスローガンをもとに充実した学校生活を送れるように頑張ってください！

体調管理に気をくばろう

日に日に暑くなり、体調をくずしている人が見られました。部活も2時間となり、疲れが溜まってきているころだと思います。コロナウイルスが流行している今だからこそ、睡眠時間や食事などをいつも以上に意識してしっかり行い、免疫力を高めて乗り越えていきましょう！

生徒会からの連絡

6月から夏服への衣替えが完全化しました。正式な場では制服の中に白のTシャツとなります。

ジャージを着る際は、気温に応じて半袖・長袖を判断して使い分けましょう。

文化祭について

10月17日(土)に開かれる文化祭に向けての準備がいよいよ始まります。
 そこで、7月3日(金)の放課後に文化祭実行委員会を開催します。
 各クラスの実行委員の人数は4人です。一生懸命頑張ってくれる方のご協力をお願いします。

各学級委員長に

意気込みを聞いてみた

新しい組織になって約一か月がたちました。新しい委員会での活動や、部活動には慣れたでしょうか？
 そこで、各クラスの学級委員長に意気込みを聞いてみました！

一年一組 ○○○○

僕は、皆が明るく仲良くできるようにしたいです。一人一人がいじめや喧嘩をしてはいけないという意識を持ち、困っている人がいたら助けることができるクラスにしたいです。

一年二組 ○○○○

私は、クラスの皆をまとめ、明るく元気な一年二組にしたいと思っています。この大東中を盛り上げていけるよう頑張りたいと思っています。

二年一組 ○○○○

僕は、このクラスをけじめのあるクラスにしたいです。基本的に二学年は中だるみのある学年といわれますが、その中で、真面目に勉強する所、楽しむ所の区別し、三学年への準備をしていきたいと思っています。

二年二組 ○○○○

クラスの一人一人が自分の個性を生かし後輩にも優しく接することができるクラスを作っていきたいと思っています。

三年一組 ○○○○

今年度の抱負は、やはり「受験に向け勉学に励む」ことです。しかしそれだけでなく、この状況の中減っています。中学校生活最後となる行事に精一杯取り組み、成功させていきたいです。

三年二組 ○○○○

僕は、委員長の自覚をしっかり持ってクラスをまとめられるように、半年間頑張りたいと思っています。よろしくお願ひします。

編集後記

最後まで読んでくださりありがとうございます！
 今回は、生徒会総会と重なってしまいました。申し訳ありません！
 次回も学校に関する情報を発信していくので、誰が作るのか楽しみにしてください。
 今年一年間頑張ってください！

(会長・会計)

期末テストまであと3週間をきりました！

1学期も残すところあと1か月程度になってきました。
 今学期の成果を発揮する「期末テスト」が、7月9日(木)に行われます。期末テストは、評定に関わる大切なテストです。また、3年生は、6月25日(木)に第1回実力テストが行われます。
 各教科のテスト範囲を参考にして勉強の時間を増やすように努力しましょう。

